

La hausse des prix de l'énergie inquiète les entreprises

« Les industriels démunis face à l'envolée de leur facture énergétique », titre **Les Echos**, qui souligne que les entreprises subissent de plein fouet la flambée des prix du gaz et de l'électricité. Certaines ne peuvent répercuter la hausse de leurs coûts de production dans leurs prix de vente. « C'est totalement inédit, constate Thérèse Sliva, du Cleee. Il y aura des conséquences que beaucoup d'entreprises ne mesurent pas encore. » « Certains industriels ont pu négocier des clauses de sauvegarde avec leurs clients, poursuit-elle. Les autres ne peuvent qu'espérer que les prix de l'énergie redescendent. » Selon l'Uniden, la hausse des tarifs du marché de gros de l'électricité devrait représenter une augmentation de 1 milliard d'euros pesant sur l'industrie française. Difficile pour les industriels, dans ces conditions, de répondre aux attentes du gouvernement en matière de politique de réindustrialisation et d'électrification de l'activité. (**Les Echos**, p.20)